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Zitat von CRusko 

Bei solchen Partnerschaften frage ich mich immer, warum man die braucht.

Gibt es dafür nicht Leute im Verein, zum Beispiel den Sportvorstand.

Oder ist es nicht effektiver dies auch einem "Technischen Direktor" zu übertragen.

Gleiche gilt für sowas wie "Sport Five".

Gehen bei solchen Beratungsagentur nicht zu viele Euros links und rechts verloren?

Generell frage ich mich immer, wozu solche Beratungsfirmen überhaupt gebraucht
werden.

Alles anzeigen 

Wobei eine Inanspruchnahme von externen Dienstleistungen, thematisch zielgerichtet wo
Bedarf besteht ist ja auch mal sinnvoll zur Fokussierung eigener begrenzter Ressourcen auf
dringlicherere Aufgaben (Umzugsfirma schleppen lassen, Wedding Planner Hochzeit
organisieren lassen, Trainingslager organisieren lassen, Ingenieurbüro für begrenzte
Spezialumfänge beauftragen etc.)

Das ist was anderes als die ganze Vermarktung über viele Jahre in die Hände von Lagardere zu
geben, wo man nicht genau weiss was geleistet wird, ausser dass der Club
vermarktungstechnisch dabei wegen denen keine Sprünge gemacht hat, während sie sich an
allen Deals finanziell beteiligen.
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